
令和６年度与進小学校 前期学校評価アンケート振り返り 

７月には、前期学校評価アンケートへの御協力、ありがとうございました。この夏休みに、ア

ンケート結果を参考にしながら、２学期からの学校教育活動をよりよいものにしようと職員で話

し合いましたので、御報告いたします。 

＜２学期に向けて＞  

全体的にどの質問についても児童は、肯定的な回答が多く、充実した1学期だったことが感じら

れました。特に、「17．18 友達や先生は、自分を認め、励ましてくれる」の項目では、数値

が高く、ふわふわ言葉を意識して生活することができていると思います。引き続き、学校生活の

あらゆる場面で、すべての教職員が児童一人一人を大切にし、温かな声掛けや支援をしていきた

いと思います。 

一方、授業に関しての項目では、保護者や教員は学習の内容理解について、もっと伸びてほし

いという思いが強い、児童との数値の差ができたと考えられます。児童の楽しいという前向きな

思いを大切にし、温かい聴き方・優しい話し方を今後も意識させて、自分の思いや考えをきちん

と伝えることができる学級の雰囲気作りに努めていきます。さらには、学習の内容が分かる、そ

して学習の定着を図ることができるように、基礎基本の定着や授業展開の工夫を研修していきた

いと思います。 

 

＜自由記述に寄せられた御意見について＞  

自由記述でいただいた、子供の頑張りや学校の取り組み、職員への評価は大変励みになりまし

た。ありがとうございました。御意見が多かった 2点については、下記のようにさせていただき

たいと思います。また、その他の御意見については真摯に受け止め対応してまいります。今後と

も、本校教育活動への御理解・御協力をお願いいたします。 

予定帳について 

子供の学校生活の充実（友達と関わる時間や教育活動の時間の確保、児童のゆとりの確保）の

ために、予定帳記入をしないようにしました。持ち物については、本読みカードの連絡欄等を御

確認ください。また、学習の進度については、音読の場所を確認したり、お子様に聞いたりして

もらうなど、学校生活の様子について御家庭で話し合う機会を大切にしていただけたらと思いま

す。一層御理解をいただくために、学校だよりや学年だより、ブログ等でも児童の頑張りを発信

していきたいと思います。  

登下校について 

 大雨の対応については、今後の天気予報を見て、慎重に判断を進めています。そのため、連絡が

遅くなり、登校時刻に間に合わないという御意見をいただきました。学校には、通常の登校時刻よ

り遅れても構いません。安全に登校できるのを優先してください。また、下校についてですが、安

全に下校できるように職員が学校周辺や河川の近くで下校指導をしています。保護者の皆様には、

緊急時の対応の仕方について、安全に登下校ができるように、さくら連絡網だけでなく、御自身で

も天候や自宅付近の様子を見たり、お子様と事前に話し合ったりするなどして、御協力をいただけ

たらと思います。また、個別に特別な配慮が必要な場合は、事前に御相談ください。 
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志をもち 共にやりぬく子 ～しなやかな子～ 


